
Recorrido muy completo y espectacular por el entorno del 
río Vero. Pese a su escaso porcentaje de senderos, es una 
ruta clásica de enduro de la zona por la extraordinaria bajada 
desde Mesón de Sevil hasta el puente de Villacantal, com-
binada con un patrimonio natural y cultural de primer orden: 
puentes románicos, el cañón del Vero, la villa de Alquézar y 
el arte prehistórico de los abrigos de Chimiachas, Quizans 
y Regacens, a escasa distancia de la ruta. El ascenso del 
puente de Fuendebaños hasta Alquézar y luego hasta Mesón 
de Sevil por pistas se hace duro pero es compensado por las 
buenas vistas. Los senderos, muy pedregosos pero ciclables, 
esconden sorpresas a cada paso. Eso sí, tanto si se empieza 
en Asque como en Alquézar, la ruta termina… ¡con un buen 
repecho!

www.bguara .com

Cañón del río Vero
ASQUE

Comprehensive and spectacular itinerary in the Vero river surroun-
dings. Despite of its limited percentage of singletraks, this is a clas-
sic enduro route in the area due to the extraordinary descent from 
Mesón de Sevil to Villacantal bridge, combined with a rich cultural 
and natural heritage: Romanesque bridges, the lovely Alquézar 
town, the Vero canyon and the prehistoric art of Chimiachas, Qui-
zans and Regacens caves just short distance from the track. The 
climb by gravel roads from Fuendebaños bridge to Alquézar and 
later to Mesón de Sevil is quite tough, but is offset by the pano-
ramic views. The singletracks, extremely rocky but apt for cycling, 
hide surprises at every step. Yet, we have to admit that whether 
you start the route in Asque or in Alquézar, the route finishes with 
a hard climb up!

Vero River Canyon

Itinéraire très complet et spectaculaire sur les alentours de la ri-
vière Vero. Bien que le pourcentage de sentiers empruntés soit 
bas, c’est un itinéraire d’enduro classique dans la région grâce 
à la descente depuis le Mesón de Sevil jusqu’au pont de Villa-
cantal, combiné avec un patrimoine naturel et culturel de premier 
ordre: ponts romans, le canyon du Vero, le village d’Alquézar et 
l’art préhistorique des grottes de Chimiachas, Quizans et Rega-
cens, très près du parcours. La montée depuis le pont de Fuen-
debaños à Alquézar, puis au Mesón de Sevil par des pistes est 
difficile, mais l’effort est récompensé par de très bonnes vues. 
Les sentiers, très caillouteux mais cyclable, cachent des surpri-
ses au long du parcours. Une chose est sûre, bien que vous 
commenciez à Asque ou bien à Alquézar, le circuit termine... par 
une bonne montée! 

Canyon du río Vero

26,4 km 1050 m 4 - 5 h
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